

Bericht für den Frankreich-Schwerpunkt

Aufenthalt beim ALERT Workshop
03.-05. Oktober 2011 in Aussois, Frankreich

Dimitrios Kolymbas

Arbeitsbereich für Geotechnik und Tunnelbau, Institut für Infrastruktur

Der Besuch des diesjährigen ALERT Workshops in Aussois vom 3. bis 5. Oktober 2011 war für mich sehr wichtig. Ich habe sehr wichtige Gespräche, die vermutlich zu einer wichtigen Erweiterung meiner Forschung führen werden, mit Frau Prof. Antoinette Tordesillas aus Melbourne geführt. Prof. Viggiani hat mich für eine Woche nach Grenoble eingeladen sowie zu einem Gedankenaustausch von 10 Wissenschaftlern aus der ganzen Welt, der kommenden September in Kalifornien stattfinden soll. Ferner konnte ich wichtige Fachgespräche mit Kollegen Chambon, Desrues, Herle und Tamagnini führen. Die Vorträge, die ich dort hören konnte, bestätigten mir, dass unsere Forschung in Innsbruck an die zur Zeit führenden Fragen anschließt.